

24Jam

Bati Tuud Koramil 19/ Kuwarasan Berikan Materi Wasbang Dan Bela Negara Kepada Karang Taruna

Nasruloh - KEBUMEN.24JAM.CO.ID

Oct 17, 2023 - 09:15



KEBUMEN - Melalui kegiatan Gebyar Pemuda, Bati Tuud Koramil 19/ Kuwarasan Serka Dani Siswoyo memberikan materi wawasan kebangsaan dan bela negara kepada para pemuda Karang Taruna "Manunggal Bhakti" desa Bendungan yang bertempat di Taman Jaten lingkungan RT 01 RW 2 desa Bendungan Kecamatan Kuwarasan Kabupaten Kebumen Provinsi Jawa Tengah, Sabtu (07/10/2023).

Acara yang digelar oleh Karang Taruna Manunggal Bhakti desa Bendungan dan Pemdes Bendungan dalam rangka menyambut Hari Sumpah Pemuda Tahun 2023 di desa Bendungan ini dihadiri oleh Forkopincam Kuwarasan, Kades

Bendungan beserta perangkat desanya, BPD, Babinsa, Bhabinkamtibmas, Ketua Karang Taruna Manunggal Bhakti dan pemuda pemudi desa Bendungan.

Dalam penyampaian Serka Dani Siswoyo mengatakan bahwa, bela negara sangat penting untuk diketahui oleh semua warga negara, dan tanggung jawab bela negara tidak hanya pada aparat keamanan tetapi semua rakyat sesuai dengan profesinya masing-masing.

“Nilai-nilai Bela Negara seperti cinta tanah air, Kesadaran berbangsa dan bernegara, Pancasila, Rela berkorban untuk bangsa dan negara serta memiliki kemampuan bela negara khususnya untuk nilai nilai pancasila”, ujarnya.

Bati Tuud juga menyampaikan bahwa empat pilar kebangsaan negara Republik Indonesia hal mutlak yang harus diketahui dan dipahami oleh peserta dalam hal ini empat pilar negara kita terdiri dari Pancasila, UUD 45, Bhineka Tunggal Ika dan NKRI.

“Pancasila sebagai dasar negara, Pancasila sebagai jiwa dan kepribadian negara, Pancasila sebagai ideologi negara serta Pancasila sebagai tujuan hidup kita, UUD 45 merupakan dasar pedoman negara untuk meraih kemerdekaan, Bhineka tunggal ika merupakan semboyan negara untuk mempersatukan seluruh wilayah, suku, budaya, bahasa dan agama diseluruh wilayah negara kita, NKRI”, ucapnya.

Usai kegiatan tersebut, Ketua Karang Taruna Manunggal Bhakti desa Bendungan Aji Prasajo, SH berharap kepada para pemuda pemudi Karang Taruna Manunggal Bhakti desa Bendungan setelah menerima materi tersebut mampu memahami Wawasan Kebangsaan dalam bingkai NKRI dan sebagai dasar mengutamakan kepentingan Nasional dalam perannya sebagai penerus cita cita perjuangan Bangsa.

Redaktur : Nasruloh